



***Statement von Anna Bauseneick MdL und Uwe Dorendorf MdL:***

***„50 Tage ohne Verbindung“***

**Lüneburg, 01. Juli 2025** - Die Elbe darf kein Hindernis für Bildung und Wirtschaft sein – und doch ist sie es gerade. Seit über 50 Tagen steht die Fähre zwischen Neu Darchau und Darchau still. Schülerinnen und Schüler verbringen täglich Stunden auf dem Weg zum Klassenzimmer und zurück. Handwerker und Betriebe verlieren Zeit, Aufträge und Perspektive. Das ist mehr als ein Ärgernis – es ist ein politisches Versäumnis mit Ansage.

Wer diesen Teil Niedersachsens rückgegliedert hat, hat Verantwortung übernommen. Jetzt diese Region abzuhängen, ist ein Schlag ins Gesicht für alle, die hier leben und arbeiten. Die rot-grüne Landesregierung redet über Fähren – wir fordern endlich Taten: Eine feste Elbquerung. Verlässlich. Zukunftsfest. Für unsere Kinder. Für unsere Wirtschaft. Für ein Niedersachsen, das zusammenhält.